Calle Pantoja, 14 - 28002. MADRID Teléfono 91-432 76 00 Fax: 91 - 432 77 69 / 91 - 432 77 33 E-mail: gaceta@negocios.com www.negocios.com



10 Y 11 DE SEPTIEMBRE DE 2005

ALFONSO / EX FUTBOLISTA

"Hoy Ronaldinho es un valor más seguro que Robinho"

JUAN PABLO RAMÍREZ

Cuando la selección española de fútbol necesita más que nunca sus goles, Alfonso se ha pasado al mundo de la empresa. En Lexland Sports & Entertainment asesora a deportistas sobre la gestión de su imagen. Su nuevo trabajo le ha vuelto cauto. De hecho, piensa cada palabra.

Parece mentira, con la escasez de delanteros que tenemos y va usted y se retira.

Hay muy buenos delanteros, es cuestión de paciencia, de que la maldita pelotita entre.

¿No le hubiera gustado jugar contra Serbia?

¡Claro! Jugar un partido internacional es lo máximo.

Además, con el cariño que le tiene el entrenador.

Guardo muy buenos recuerdos de Luis Aragonés cuando me entrenaba en el Betis. Es un gran profesional y mejor persona.

Pues algunos dicen que es un racista.

Sabemos el tono en que le dijo aquello a Reyes. No hay que darle importancia.

Ahora que está metido en el negocio: ¿sería complicado fichar a Luis?

(Risas) No, no. No digo estas cosas para ficharle. Luis es una persona fantástica que siempre ha tratado muy bien a los futbolistas.

Hablábamos de la selección, ¿pasaremos algún día de cuartos en algún campeonato?

Creo que sí. Algún día tendremos la suerte que han tenido otras selecciones.



Después de retirarse, Alfonso ha vuelto a Madrid para **asesorar a deportistas**: "Al jugador siempre se le critica. Se dice que es un pesetero, un mercenario y no es así".

Kezman (delantero serbio) dijo que España tenía buenos jugadores pero mal equipo.

¡Y él qué sabrá! No es cierto. Desgraciadamente, todo depende de que entre la pelo-

Me dicen que en el deporte se manejan cantidades desorbitadas de dinero.

Siempre han existido.

¿Pero no cree que ahora se está saliendo de madre?

Sí, pero el jugador no puede hacer nada. Quizás, es el que menos pinta en todo esto. Hay muchos intereses.

¿Y no será ésa la causa de que el jugador no sienta ya tanto los colores?

Al jugador siempre se le critica. Que si es un mercenario, que es un pesetero... Pero hay jugadores que están muy a gusto en su club de

toda la vida, y se tienen que ir porque llega una superoferta y claro, el club...

Si fuera Florentino Pérez, hubiera pagado la cláusula de Sergio Ramos.

Hubiera hecho un estudio para ver lo que necesita el equipo. Son cantidades desorbitadas.

Ya se ha pasado a mi bando. ¿Y lo de los galácticos?

En el Madrid se han juntado jugadores fuera de serie, de otro planeta: Zidane, Figo...

¿Ronaldinho o Robinho?

De Robinho sólo he visto un partido... Hoy por hoy, Ronaldinho es un valor más seguro que Robinho.

Ha jugado en los dos grandes, Madrid y Barcelona, ¿Con cuál se queda?

He nacido en Madrid, me he hecho aquí como futbolista y como persona. Además, soy socio del Madrid.

¿Y cómo se lleva eso de tener un estadio con su nombre?

Te enorgullece que el equipo de tu pueblo (se refiere al Coliseo Alfonso Pérez de Getafe) le dé tu nombre a su estadio. Además, fue una votación popular y la gente me eligió: ¡genial!

¿Qué es más fácil: marcar goles o negociar en su empresa de comunicación?

De momento, prefiero el fútbol. Es lo que he hecho desde pequeño.

¿Y no ha pensado en asesorar a Lopera?

Asesoramos también a clubes. Se podría crear una nueva marca, paralela al Betis, que se llamara "Don Manuel". Estoy seguro de que sería un éxito (risas).

Imprescindibles

NEGOCIOS INVERSIÓN

Trichet pide la dimisión de Fazio por obstruir fusiones

El presidente del BCE sugirió ayer que el gobernador del Banco de Italia debería dimitir tras sus polémicas intervenciones para preservar la italianidad de las entidades del país. Berlusconi, por su parte, afirmó que "es el BCE el que tiene la última palabra en este caso". Pág. 9

NH Hoteles se dispara en bolsa ante una posible entrada de Carlyle. Un rumor sobre una OPA provoca que los títulos suban el 4,1%. Pág. 7

Telecomunicaciones.

El Gobierno catalán saca a concurso los servicios que presta la operadora Al-pi. El contrato de voz y datos alcanza los 30 millones anuales. **Pág. 6**

Ferrovial, FCC y Sacyr pugnan por un macrohospital en la ciudad portuguesa de Braga. El proyecto, en concesión, ronda los 1.000 millones de euros. Pág. 8

Fortis contempla adquisiciones que le permitan entrar en nuevos mercados. El previsto declive de los resultados amenaza el potencial del grupo. Pág. 10

Abbey gana en Bruselas la primera batalla en relación con la polémica generada en el Reino Unido por el cobro del IVA en los servicios prestados en el área de fondos de inversión. Pág. 11



breakingviews

Endesa no se salvará de la OPA de Gas Natural: todo el mundo sabe que Madrid no aprobaría una contraoferta extranjera. **Pág. 48** ESPAÑA - MUNDO

La propuesta de ZP espera a la Cumbre de Presidentes

El Partido Popular señaló ayer que no se pronunciará sobre la propuesta de financiación de la sanidad que Rodríguez Zapatero presente hoy en la segunda Cumbre de Presidentes autonómicos porque, al no comunicársela con tiempo suficiente, no ha podido estudiarla. Pág. 10

"Sería bueno estudiar el copago en sanidad".

José Manuel Cabasés, director del estudio de la Fundación BBVA sobre sanidad, declara también a LA GACETA que "el gasto ya no se corresponde con las expectativas de los ciudadanos". **Pág. 11**

Piqué avisa a Maragall que si cede ante CiU fracasará el Estatuto. El líder del PP de Cataluña se entrevistó ayer con el presidente del tripartito, que comienza a pactar el texto con los convergentes, al margen de los con-

servadores. Pág. 9

La AIE prevé menos consumo de crudo por el *Katrina* y China. Pese a estas expectativas, los precios subían ayer casi un dólar y superaban los 65 dólares por barril en EEUU. Pág. 3

Italia ratifica su salida de la recesión, pero la OCDE otea debilidad.

El PIB italiano creció el 0,7% en el segundo trimestre, tras dos periodos consecutivos de descenso de la actividad (-0,4% y -0,5%). **Pág.** 4

Mubarak gana con el 88% de los votos. La

el 88% de los votos. La oposición egipcia insiste en que hubo fraude y pide que se repitan las elecciones presidenciales. Pág. 8